
股权交易终止申请

尊敬的纳思达董事会各位领导：

鉴于目前拓佳管理团队以及我本人的想法加之客户的建议，更是

对纳思达集团的信任和信心，现申请终止本次股权交易的进行，继续

维持拓佳目前股权比例（纳思达控股 51%）的现状。

这并不是我一时兴起，其实这种想法由来已久。这也更符合三年

前首期股权交易之初我表达的，我对拓佳和行业有深深的情感，和纳

思达的合作不是为了变现退出，而是为了拓佳更好的发展。这也更体

现了我愿意在集团的领导下和团队一起长期拼搏的意愿。未来，我愿

意和团队一起继续努力，争取拓佳各方面再有新的飞跃。

愿未来拓佳和纳思达集团的这种合作模式可以开启行业并购的

新篇章，成为耗材行业并购的典范，以吸引更多的企业向纳思达集团

聚拢，我也会为之而努力。

珠海市拓佳（拓杰）科技有限公司成立于 2009 年，由我本人发

起创立，从当初的 2000 平米的厂房，20 名员工到现在的 4 万平米厂

房，近千名员工。这期间凝聚了团队的汗水，也得益于客户及供应商

的大力支持。至 2017 年纳思达并购控股拓佳以来，双方合作顺畅，

感谢纳思达集团一直以来的信任和支持，期间拓佳的营业及利润也逐

年提升，产品也在逐步向专利及高端转变。

我个人从 2001 年接触耗材行业，2009 年创业至今，对耗材行业

怀有深深的感情。本次股权交易预案公告后，陆续有团队的同事，客

户及供应商问我并购交易完成后我将来是否会留在拓佳。也有同事及

客户，直接表达，期望我不要离开。面对这个话题，我心里很难受，

我也不知道该如何回答。从业 19年，创业 11 年，我已经完全融入这

个行业和拓佳团队，我很清楚，如果离开，对我来说那是很痛苦的。

我忠爱我的团队，喜欢我的客户，供应商，热爱耗材行业，因为是他

们成就了今天的拓佳。

曾经无数次的星期天，孩子问我，“老师说周末都要休息”，问我



为何还要去公司。孩子妈妈说，你爸爸要去公司加班，但孩子不理解，

孩子说，老师说的让父母星期天带孩子出去玩的啊。有一次，我和孩

子开玩笑说，爸爸还有两个孩子，他们也需要我的关心。孩子觉得是

玩笑，也没在意。但有一天，我女儿郑重地问我，爸爸，你真的还有

其他孩子吗？这时候，我知道，女儿大了，有自己的思维了，我需要

解释这个玩笑了。我和她们坦诚地聊了公司的事，告诉她们拓杰和拓

佳就是我的另两个孩子，那是我的事业也是我们家庭生活的支柱。不

同的年纪有不同的任务，孩子的任务是学习及健康成长，而大人的任

务是事业及家庭都要顾好。后来孩子就更加理解了，理解我对他们缺

少的陪伴是用在事业上了。那也是我的责任，做为创始人和领导者，

我要对拓佳团队的近千人负责，要对客户及供应商负责，要致力于拓

佳的持续发展。

我不敢去设想，如果离开这个团队，我会有多么的失落和不舍。

所以，最终我选择期望保留我的股份，申请终止本次并购交易。这是

基于个人的情感，也是基于团队绝大多数人及客户，供应商的期望，

更是基于对纳思达集团的信任和信心。这样的做法，也一定会有很多

人不理解，为何明明可以增值变现，却选择持有股份。但我很清楚，

我内心需要的是什么，以及目前来说，对于纳思达集团及拓佳，哪种

方式是更好的。我坚信，我保留拓佳股份和团队一起继续拼搏，更有

利于拓佳和集团的合作。未来拓佳做为纳思达集团的控股子公司，我

们愿意在集团的领导之下，继续努力，用成绩和结果来证明，我们今

天的选择会是对的，我们会努力成为纳思达集团的优秀子公司，配合

集团一起，继续扩展市场占有率，努力开拓高端市场，增强盈利能力。

有关本次股权交易终止的申请，我是得到了高管合伙人的一致同

意才做的决策，同时也取得了其他小股东的同意，以确保本次股权交

易的顺利终止以及未来业务及企业管理的有序开展。

在此提出正式申请，恳请各位领导综合考量后做出决策，无论结

果如何，我都表示理解及感恩，并会带领团队继续拼搏。

申请人：周欣
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